



Regionaljournal Steiermark



Fuß im Fokus

Am 19. und 20. Mai 2016 fand das 1. Fußsymposium unter dem Titel „Fuß im Fokus“ am LKH-Stolzalpe statt.

Schwerpunkt des Symposiums waren wichtige Themen in der Fußchirurgie mit all ihren komplexen Vor-, - Mittel- und Rückfußdeformitäten, welche in ihrem Ausmaß oft unterschätzt werden. Dank der Unterstützung durch die hochkarätigen Vortragenden aus den Reihen der „Österreichischen Fußgesellschaft“ und durch die Firma Arthrex, wurde den knapp 50 teilnehmenden Ärzten aus ganz Österreich und Deutschland die Möglichkeit geboten, sich in diesem Thema zu vertiefen.

Es werden ständig neue Techniken entwickelt oder bereits etablierte verbessert, berichtete der Leiter des Symposiums, Dr. Michael Schubert, Facharzt für Orthopädie und orthopädische Chirurgie. Im Rahmen der Veranstaltung macht auch ein „Operationssaal auf Rädern“ am LKH Stolzalpe Station. Die Teilnehmer können in dem zwölf Meter langen amerikanischen Truck neue Operationstechniken an Humanpräparaten ausprobieren und erlernen.

Ständige Fortbildungen sind die Grundlage für die exzellente Ausbildung der Ärzte am LKH-Stolzalpe, um so die Versorgung unserer Patienten auf hohem Niveau zu gewährleisten, so die ärztliche Leiterin des LKH, Frau Prim. Dr. Walpurga Lick-Schiffer.

Oberstes Ziel in der Fußchirurgie ist es, Patienten so schnell wie möglich wieder fit für ihren Alltag zu machen: neben dem raschen Wiedererlangen einer besseren Gehfähigkeit spielt aber auch die Rückkehr zum Sport oder den gewohnten Freizeitaktivitäten eine große Rolle, so Dr. Michael Schubert, Leiter der Fußambulanz am LKH. Zu den Fotos

